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Más de dos mil 
profesionales del derecho 
se dan cita hasta hoy 
viernes en Marbella para 
analizar la situación del 
sector y para promover 
la formación 

MARBELLA. La situación de la jus-
ticia en España y las posibles so-
luciones protagonizaron ayer jue-
ves la primera jornada del Con-
greso Jurídico de la Abogacía de 
Málaga, en el que sus principa-
les referentes han hecho men-

ción a este asunto. Ese es el caso 
de la presidenta del Consejo Ge-
neral de la Abogacía Española, 
Victoria Ortega, que se ha referi-
do de forma directa a la renova-
ción del Consejo General del Po-
der Judicial (CGPJ) y las negocia-
ciones, argumentando que, dado 
el momento actual, lo mejor es 
esperar a la renovación, «que 
no se cree ninguna cuestión in-
termedia y después ya hablare-
mos de las formas de renova-
ción sucesivas», sostuvo. 

A su juicio, lo fundamental es 
que, efectivamente, se proceda 
a los nombramientos y a la re-
novación del Consejo General. 
«Esto en lo que he oído en las 
noticias de esta mañana, pare-
ce inminente», señaló, al tiem-
po que insistió en que esto debe 

ser una alegría compartida por-
que esto ya, definitivamente, «se 
lleve a cabo y se cumpla el man-
dato Constitucional». 

En cuanto a los detalles que 
se van conociendo sobre la ne-
gociación entre PP y PSOE, Orte-
ga prefiere esperar. «Sobre si los 
miembros vuelven o no, eso lo 
comentamos cuando veamos 
definitivamente cómo queda. 
Repito, lo mejor es esperar a la 
renovación». 

Diálogo y aprendizaje 
Estas palabras las pronunció en 
Marbella, donde este jueves tuvo 
lugar la primera de las dos jor-
nadas consecutivas el 17 Con-
greso Jurídico de la Abogacía de 
Málaga, que se celebra en el Pa-
lacio de Congresos de la ciudad 

costasoleña con más de 2.000 
inscritos que atenderán a las 
distintas ponencias. 

En esta inauguración, el deca-
no Salvador González explicó que 
este congreso ofrece espacios 
para el diálogo y el aprendizaje y 
permite a los profesionales que 
asisten a él «tratar acuerdos, 
alianzas y colaboraciones, así 
como compartir ideas y buscar 
soluciones juntos y pone vuestra 
disposición una formación útil, 
práctica y de calidad». Precisa-
mente, el presidente del Conse-
jo Andaluz de Colegios de Abo-
gados (CADECA), Federico Fer-
nández Rodríguez, destacó que 
el valor de este congreso es una 
referencia eficaz «para demos-
trar el dinamismo e inquietudes 
de nuestra profesión». 

En el marco de esta inaugura-
ción, la alcaldesa de Marbella, 
Ángeles Muñoz, recordó que esta 
es la sexta edición que se cele-
bra el congreso en esta ciudad, 
que cuenta con más de mil abo-
gados. Aprovechando el encuen-
tro legal, Muñoz destacó que «por 
fin» se verá hecha realidad el 
«ansiado, esperado y reclama-
do desde hace tanto tiempo Pa-
lacio de Justicia para poder con-
tar con una instalación digna». 
La alcaldesa avanzó que se es-
pera que la construcción comien-
ce para finales de año. «Ya he-
mos entregado la parcela y an-
tes de final de año probablemen-
te tengamos el permiso. Supo-
ne una gran alegría y creo que 
se ha trabajado muchísimo para 
que sea una realidad. Lo hemos 
conseguido, tenemos localiza-
ción y tenemos financiación». 

A este proyecto también hizo 
referencia la delegada del Gobier-
no andaluz, Patricia Navarro, que 
dijo ser consciente de la necesi-
dad de resolver cuestiones que 
llevan tiempo pendientes. Tam-
bién habló de otras «cuestiones 
prioritarias» en las que trabajan, 
como «la descongestión de la jus-
ticia, la simplificación de los trá-
mites con la digitalización y los 
baremos de justicia gratuita». 

Primera jornada de formación 
Tal como explicaron sus orga-
nizadores, el programa ofreci-
do en este congreso tiene como 
finalidad proporcionar a los abo-
gados la mejor oferta de forma-
ción posible. Así lo explicó la 
presidenta del Consejo General 
de la Abogacía Española. «Jun-
to a la cultura de la transforma-
ción tecnológica y de los dere-
chos, es indispensable consoli-
dar la cultura de la formación y 
la especialización». 

Esta primera jornada estuvo 
protagonizada por varios pane-
les de expertos y mesas redon-
das en las que se trataron diver-
sas ramas del derecho, entre las 
que destacan el de ‘Reformas en 
el proceso concursal’, un tema de 
actualidad debido a la incerti-
dumbre que estos cambios han 
provocado, y el de ‘Tokenización 
de activos’, relacionado con el de-
recho digital y la innovación. 

En una de estas conferencias 
intervino Manuel Martín Hernan-
dez Carrillo, presidente de la Sala 
de lo Social del TSJA, bajo el tí-
tulo de ‘El algoritmo y los siste-
ma de decisiones automatizadas 
en las relaciones de trabajo’.

El Congreso de la Abogacía exige ya 
la renovación del Poder Judicial

El decano Salvador González, durante la inauguración del Congreso de la Abogacía.  JOSELE
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